

Unser Tipp im Juli

Ab 1. Juli sind viele Rentner jetzt steuerpflichtig – was ist zu tun?

In diesem Jahr werden etwa 160.000 Rentner und Rentnerinnen in Deutschland erstmals steuerpflichtig. Ebenso sind sie verpflichtet, Steuererklärungen abzugeben.

Warum werden plötzlich Steuern fällig?

Zum einen führen Rentenerhöhungen zu diesem Effekt. Ein weiterer Grund besteht darin, dass der steuerpflichtige Anteil der Renten steigt.

Wer wird verschont?

Die Steuerfreigrenze für Rentner liegt bei etwa 1.200 Euro brutto pro Monat oder ca. 14.400 Euro pro Jahr. Wer weniger als das Existenzminimum, also 8.652 Euro zur Verfügung hat, braucht keine Steuern zu entrichten.

Ab welcher Rentenhöhe sollte man sich um seine Steuererklärung kümmern?

Es wird empfohlen, eine Erklärung abzugeben, wenn man als Neurentner des Jahres 2014 einen Betrag von mindestens 1.240 Euro pro Monat erhält. Die Steuerpflicht kann aber auch schon bei niedrigeren Beträgen einsetzen.

➡ Rentner sollten sich **beraten** lassen, wenn sie Altersbezüge bekommen, die **über rund 1.000 Euro** pro Monat liegen oder wenn sie **andere Einkünfte** haben

Was ist mit weiteren Einkünften?

Andere Einkünfte sind z. B. Miete oder Arbeitseinkommen. Minijobs bis 450 Euro sind davon ausgenommen.

Fragen? Wir wissen weiter.
Rufen Sie uns an (Tel. 9926-0) oder
kommen Sie gleich bei uns vorbei:
im 2. Stock hier im Hause

